



2020 nur online - schön wenn Sie mal reinschauen



Netzwerk Spenderfamilien – sendet Signale ...

Das vergangene Jahr war wieder ein sehr ereignisreiches für uns. Wir reisten durch das gesamte Bundesgebiet und haben den Organspendern stellvertretend ein Gesicht gegeben. Dabei haben wir immer wieder vermittelt, Organspender sind Lebensretter. Hier einige unsere Aktivitäten:

Besuche in den Transplantationszentren (14-tägig), bei denen Gespräche mit Wartelistenpatienten und/oder Transplantierten geführt wurden;

Podiumsdiskussionen u. a. in Dortmund, Bielefeld, Vechta, Marburg, Regensburg, Berlin;

Ebenfalls präsent waren wir in verschiedenen Printmedien und Fernsehsendungen, wie z.B. in Tageszeitungen, der Hausarzt, TK-Magazin, mehrmals im ZDF, ARD, HR und SAT1;

Mitwirkung bei dem Initiativplan Organspende;

Aktiv in der Ständigen Kommission Organspende der Bundesärztekammer (Stäko);

Mitglied im Bündnis Organspende in Thüringen;

Teilnahme am Charité-Lauf des Chirurgenverbandes und im Rahmen des Tages der Organspende in Kiel; Teilnahme am Kirchentag in Dortmund;

Teilnahme an Landesgesundheitskonferenzen;

Mitwirkung an einem Livestream zur Aufklärung über Organspende;

Teilnahme an verschiedenen Symposien;

Mitwirkung an Weiterbildungen von Transplantationsbeauftragten und in Berufsfachschulen für Pflege im Krankenhaus und an Fachhochschulen für Pflegeberufe;

Teilnahme am Tag der Organspende in Kiel und am Ökumenischen Dankgottesdienst;

Mitwirkung bei der Gestaltung des bundesweiten Gedenktages „Dank dem Organspender“ in Halle/Saale.

In diesem Jahr wird der Tag der Organspende vor Ort ausfallen, deshalb rufen wir als Netzwerk auf zu einer „MitMach - Aktion ein starkes Band“ siehe Anhang



Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchten, senden Sie einfach eine Mail an Spenderfamilien@t-online.de